

# *Denuncian planes de alterar el orden en Venezuela*

---



Caracas, 7 nov (RHC) El diputado a la Asamblea Nacional por el Bloque de la Patria, William Gil, acusó al partido opositor Voluntad Popular de intentar alterar el orden democrático en Venezuela.

Hay sectores de la oposición como Voluntad Popular, prácticamente paramilitarizados, a los cuales solo les interesa la desestabilización del país y no creen en la democracia ni en el diálogo, afirmó este lunes en una entrevista concedida a la televisora privada Globovisión.

Si algún logro puede señalarse del proceso de negociaciones entre el Gobierno y la oposición, es precisamente que aisló a los principales promotores de la agresividad en el país, como los dirigentes de ese partido, que siempre están llamando a la violencia, reiteró.

Gil aseguró que "entre los seguidores del Comandante Hugo Chávez (1954-2013), los que estamos junto a la revolución bolivariana y al presidente Nicolás Maduro, no hay grupos violentos".

Así, opinó acerca de la irrupción del pueblo en la Asamblea Nacional (de mayoría opositora) el 23 de octubre último, durante una sesión extraordinaria en la cual, a instancias del presidente Henry Ramos Allup, se pretendía aplicar un juicio político contra Maduro, aunque ello no está establecido en la Constitución.

Los chavistas no son violentos, se trataba de un grupo molesto porque el Parlamento quiso aplicarle un juicio político a su presidente, cuando la dirigencia del Partido Socialista Unido de Venezuela los instó a detenerse, demostraron obediencia, concluyó.

Por su parte, el miembro de la dirección nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Freddy Bernal, reafirmó la voluntad de la organización de agotar las posibilidades del diálogo político, para garantizar orden democrático en la nación.

Continuaremos apostando a la negociación con las organizaciones de la oposición, con el propósito de lograr consenso en puntos cardinales que nos permitan trabajar por el desarrollo del país, en una situación de paz y estabilidad constitucional, aseguró en una conferencia de prensa.

No aceptaremos chantajes o condicionamientos al diálogo por parte de extremistas opositores que siguen apostando al fracaso de este proceso pacificador apoyado por todo el pueblo, añadió.

Bernal dijo que es imposible concretar en 11 días acuerdos definitivos respecto a diferencias entre fuerzas políticas antagónicas, al comentar declaraciones recientes del gobernador del Estado Miranda, el opositor Henrique Capriles, quien exigió resultados para el próximo viernes, cuando se realizará el segundo encuentro de la mesa de diálogo Gobierno-oposición.

Estas declaraciones de dirigentes opositores solo buscan empañar el proceso, engañar al pueblo y generar violencia, pero no nos vamos a levantar de la mesa de diálogo, aseveró en declaración transmitida por Venezolana de Televisión.

La primera reunión exploratoria se llevó a cabo el pasado domingo 30 de octubre, con la participación de un enviado especial del Papa Francisco, representantes de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), el exjefe del Gobierno español, José Luis Rodríguez Zapatero; y los expresidentes, de Panamá, Martín Torrijos, y de República Dominicana, Leonel Fernández.

Entonces se acordó la conformación de cuatro comisiones, denominadas Paz, Respeto al Estado de Derecho y a la Soberanía Nacional; Verdad, Justicia, Derechos Humanos, Reparación de Víctimas y Reconciliación, Económico-Social, y Generación de Confianza y Cronograma Electoral.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111312-denuncian-planes-de-alterar-el-orden-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**